

Le Journal de Gien, 7 novembre 2013

Les jeunes élus reçus au Sénat



Accompagnés par Jacques Nottin et Jean-Pierre Sueur, les enfants ont visité le Sénat.

Le groupe d'adolescents qui forme actuellement le conseil municipal jeunes a été tout dernièrement reçu par le président de la commission des Lois au sénat, le sénateur et ancien maire d'Orléans, Jean-Pierre Sueur.

Accompagnés entre autre par Jacques Nottin, adjoint, les enfants ont pu

découvrir l'hémicycle de ce lieu historique, et ont été impressionnés par le fauteuil de Victor Hugo. La somptueuse bibliothèque les a également surpris par son ampleur. Les propositions de loi n'ont maintenant plus aucun secret pour ces jeunes citoyens de Châtillon-Coligny, futurs responsables de demain.